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読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

 松 田 昌 邦 印 

     

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 530回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

1 村道高志保〜宇座線整備について 

  （１）現在、北４区入口の渡慶次 547番地付近は一部歩道が設置さ     

れているが経緯はいかに。 

（２）村民より安全対策として歩道設置の声があるがその実現性に

ついて村の見解は。 

（３）既存歩道を儀間１号線の儀間 164番地３まで延伸し、さらに

渡慶次小学校向けに通学路の安全対策の更なる検討が必要で

はないか。 

（４）また、宇座 885番地 1の法面をコンクリート被覆等による雑

木・雑草対策を行うべきと考えるが。 

（５）今後、歩行者の安全確保の観点から歩道等の整備に向けた村

有地の調査整理を行うべきではないか。 

 

２ 青少年を取り巻く社会情勢について 

 （１）近年、青少年による大麻所持や窃盗、傷害事件等の新聞報

道があるが。 

ア 小中学校における児童・生徒への薬物対策等の現状は。 

イ ニライ消防管内に置いて、2022年から 2023年における薬物

使用と思われる医療機関への成人も含めた緊急搬送はあっ

たか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

（２）車社会における自転車等の安全対策について。 

     ア 本村における 2022年、2023年にかけて自転車が絡む交通事

故件数は如何に 

     イ 現在ヘルメット着用が努力義務とされているが交通違反

（青色キップ）についても 16 歳以上について検討されてい

る事から児童生徒や保護者へ周知させる事が必要と考える

が村として取り組む予定はあるか。 

   ウ 車社会の本村にあって幼少期から親子で交通ルールが学べ

る交通公園建設の検討が必要と思われるが見解を問う。 

  

３ 嘉手納弾薬庫地区の日米共同使用合意について。 

 （１）2023年 11月 21日の合意により一部、読谷村内も含むとある

が本共同使用について村への事前説明の有無と内容をどのよ

うに分析しているか。 

 （２）先般の日米共同訓練「レゾリュートドラゴン 23」及び「自衛

隊統合演習」における本共同使用合意区域及びトリイ基地の

訓練使用はあったか、またトリイ基地に保管されているＰＣ

Ｂは適切に搬出処理されたか。 

 （３）牧港補給地区は同訓練等に使用されたか、同地区の返還後、 

同様な訓練において嘉手納弾薬庫やトリイ基地が使用されれ 

ば本村における基地機能の強化と考えるが村の見解は。 

 

 


